

Vereinsführung in Teilen neu

Generalversammlung der Schützen – Vier Jungschützen kamen dazu

Mitterfels. (erö) Eine umfangreiche und bestens vorbereitete Tagesordnung bestimmte die Generalversammlung der Königlich Privilegierten Schützengesellschaft im Schützenheim. Turnusgemäß stand wieder die Neuwahl eines Teils der Vorstandschaft an. Schützenmeister Fritz Baumeister teilte mit, dass der Verein 78 Personen als Erstmitglieder, zwei Zweitmitglieder und fünf Fördermitglieder habe. Vier neue Mitglieder, darunter drei Jungschützen, sind dazugekommen.

Nicht nur im sportlichen, auch im gesellschaftlichen Bereich tut sich was bei den Schützen, betonte Baumeister und erinnerte an die große Teilnahme am Ostervortelschießen mit guten Leistungen, an die Teilnahme an vielen Veranstaltungen in der Marktgemeinde und auch bei der Schützengilde in Straubing. Mit der Teilnahme am Mitterfelser Kinderferienprogramm und an der Aktion „Sport nach eins“ will man den Jugendlichen den Schießsport nahebringen, betonte Baumeister.



Schützenmeister Fritz Baumeister, die neuen Beisitzer Martin Karow, Barbara Baumeister und Christian Scheibel, die neue Schatzmeisterin Gabriele Stangl, zweiter Schützenmeister Josef Schwarz, Sportleiter Uwe Hennecke, Damensportleiterin Nicole Scheibel (von links) und neuer Jugendleiter Johannes Wiesmüller (rechts) mit Bürgermeister Heinrich Stenzel (Zweiter von rechts). Foto: erö

sechs Schützen, an den bayerischen Meisterschaften mit vier Schützen. Beim Badfest war man mit einer Volleyballmannschaft dabei und bei den Jugend-Landkreismeisterschaften belegte man vordere Plätze. Insgesamt seien die Schützen sehr aktiv und erfolgreich gewesen, so Hennecke. Der Sportbericht der Damen von Nicole Scheibel war kurz; sie gab neue Termine bekannt. Der Kassenbericht von Reinhold Mayer wies zwar ein leichtes Minus auf, doch habe man viel investiert, beispielsweise in neue Gewehre, so Mayer. Bürgermeister Heinrich Stenzel hob die hervorragende Jugendarbeit bei den Schützen hervor. Er dankte für die Teilnahme an den Veranstaltungen in der Marktgemeinde und besonders am Ferienprogramm der Vereine. Mit Blick auf die 140-Jahr-Feier meinte Stenzel „die Schützen sind ein Traditionsverein mit sportlichen Erfolgen“.

Gemäß dem vorgeschriebenen Wahlzyklus fanden Neuwahlen statt. Einstimmig wiedergewählt wurden Fritz Baumeister als Schützenmeister und Sven Baumeister als Schriftführer, neu sind Schatzmeisterin Gabriele Stangl und Jugendleiter Johannes Wiesmüller. Als

Ausschussmitglieder wurden Barbara Baumeister, Christian Scheibel und Martin Karow neu bestimmt.

Meisterschützenabzeichen für Mitglied Maria Ebner

Weil sie selten gut geschossen und dreimal das Limit erreicht hat, erhielt Marie Ebner das bayerische Meisterschützenabzeichen (vergoldet); Georg Stangl erreichte in der Luftpistole Auflage ebenfalls drei Mal das Limit und wurde ausgezeichnet. Abschließend wurden verdiente Mitglieder für treue Mitgliedschaft im Verein und Schützengau Straubing-Bogen geehrt.

Die Vereinsnadel erhielten Daniele Lopomo und Nico Weidemann. Die Ehrennadel in Silber wurde Quirin Heuschneider, Reinhold Mayer und Johannes Wiesmüller verliehen. In Abwesenheit erhielt Marion Alter die Ehrennadel in Gold, das große Ehrenzeichen in Silber wurde Barbara Baumeister verliehen und Fritz Baumeister wurde mit dem Großen Ehrenzeichen am Bande (Silber) geehrt.

Für langjährige Mitgliedschaft wurden Fabio Hennecke (zehn Jahre), Pius Weinbacher (25 Jahre) und Josef Schwarz (40 Jahre) geehrt.

Rückblick auf 140-jähriges Bestehen

Er blickte auf die Feier zum 140-jährigen Bestehen der Schützen zurück, als sich 70 Mitglieder und Gäste im Schützenheim zum Mitfeiern getroffen hatten. Zum Jahresabschluss fand wieder das Weihnachtsvortel- und Königsschießen statt mit Ehrung der Vereinsmeister und Proklamation der Schützenkönige. Eine Überraschung zum Schluss: Der Schützenmeister gab bekannt, dass im September wieder eine Marktmeisterschaft im Schießen ausgetragen werden soll.

Der neue Sportleiter Uwe Hennecke blickte auf ein sehr aktives Sportlerjahr zurück: Die Mitterfelser Schützen beteiligten sich unter anderem am Gauschützenfinale, an den Bezirksmeisterschaften mit